



TRAS LA PUERTA DEL PODER



POR ROBERTO VIZCAINO

RVIZCAINO@GMAIL.COM

[GMAIL.COM](mailto:RVIZCAINO@GMAIL.COM)

[@VIZCAINO](https://twitter.com/VIZCAINO)

[FACEBOOK](https://www.facebook.com/RVIZCAINO)

[WWW.FACEBOOK.COM/RVIZCAINO](https://www.facebook.com/RVIZCAINO)

[RVIZCAINO](https://www.facebook.com/RVIZCAINO)

rrrestar el desánimo y la apatía hacia su campaña al dar a conocer a un equipo del que han desaparecido nombres importantes que antes le acompañaron.

Sin la frescura que antes mostraba, la hidalguense les recordó a sus seguidores y al país que su coordinador es el panista Santiago Creel cuya parsimonia no abona a crear la imagen de una campaña activa.

Y continuó con Tejeda como Coordinador Operativo; la también hidalguense Carolina Viggiano, como Coordinadora Ejecutiva; Ángel Ávila, como Coordinador de Alianzas; la senadora panista Kenia López Rabadán como Jefa de Oficina de la candidata; Rubén Moreira quien asume la Coordinación de Comunicación Social.

En un segundo segmento quedan la excandidata blanquiazul Josefina Vázquez Mota para atender Líderes en campaña; Margarita Martínez, en Promoción del Voto; Rolando Zapata, en Defensa del Voto; Jesús Ortega, en Prospectiva; Margarita Zavala para atención de la Sociedad Civil; Enrique de la Madrid, en Mesas Temáticas; Norma Aceves, en Atención a personas con discapacidad; Fernando Rodríguez Doval en Contenido.

Un tercer segmento lo integran Alejandra Latapí, en Vinculación Institucional; Ildefonso Guajardo para todo lo relacionado a Relaciones Exteriores; Alejandra Reynoso en Causas Sociales; la poblana Blanca Alcalá para Asuntos Migratorios; Leticia Barrera en Enlace con el Campo; Alessandra Rojo en Activismo Social; Julieta Camacho en Gestión social; Deborah Romero en Promoción de la Mujer y Moisés Gómez como Coordinador de Agenda.

Sorprendió que en estos equipos incluyera a sus dos hijos.

Y de estas listas se excluyó a José Ángel Gurría, exsecretario general de la OCDE y quien arrancó como quien elaboraría el Plan de Gobierno y tampoco está el doctor Carlos Urzúa, exsecretario de Hacienda de AMLO.

No aparecen las senadoras Lily Téllez ni Beatriz Paredes o Juan C. Romero Hicks y Gabriel Quadri quienes participaron en el proceso interno y quienes dijeron estarían siempre cerca de la candidata presidencial de la oposición.

Si bien Xóchitl llena plazas, auditorios y espacios universitarios, requiere sin duda de un buen jalón y quizá otra estrategia de promoción.

Y comenzar a presentar propuestas para los diferentes sectores sociales. Bueno, esa es nuestra humilde opinión.

RIVERA: HAY AVANCES PARA DESIGNAR NUEVA MINISTRA

La presidenta del Senado, la tlaxcalteca Ana Lilia Rivera reveló ayer que ya existen acuerdos entre Grupos Parlamentarios para "ir con serie-

XÓCHITL MUESTRA A SU EQUIPO PARA CONTRARRESTAR ENCUESTAS EN CONTRA

Ante la proliferación de encuestas que en lugar de mostrar avances exponen una fuerte caída en sus preferencias ciudadanas, con una evidente incapacidad de respuesta, Xóchitl Gálvez intentó ayer contra-

restar el desánimo y la apatía hacia su campaña al dar a conocer a un equipo del que han desaparecido nombres importantes que antes le acompañaron.

Sin la frescura que antes mostraba, la hidalguense les recordó a sus seguidores y al país que su coordinador es el panista Santiago Creel cuya parsimonia no abona a crear la imagen de una campaña activa.

SE RENEVA LA PRESIDENCIA DEL INAI

En este contexto el INAI entrará este fin de semana en el proceso de la renovación de su presidencia. El domingo próximo termina su gestión la combativa comisionada Blanca Lilia Ibarra, y el comisionado Adrián Alcalá buscará recabar apoyos y consenso para ser su sucesor.

Cabe recordar que de 7 comisionados están atorados 3 nombramientos en el Senado, que son los que ahora se buscará designar. Es así como la siguiente presidencia del INAI deberá ser resuelta por el voto de 3 de 4 comisionados.

Ello operará bajo el mandato de una resolución de la Suprema Corte que, ante la falta de acuerdos en el Senado para designar a los 3 comisionados faltantes, permitió que este organismo autónomo pudiera operar con solo 4 consejeros.

En esta intención de dirigir al INAI también participarán las comisionadas Julieta del Río y Josefina Román. Alcalá es originario de Mexicali, Baja California y llegó a este organismo para el periodo 2020-2027.

De acuerdo con la Ley Federal de Transparencia, la elección del comisionado presidente o comisionada presidenta será en sesión pública mediante voto secreto; en esta ocasión votarán 4 de 7 integrantes del pleno porque los 3 restantes no han sido nombrados por el Senado, debido a la abierta oposición del presidente Andrés Manuel López Obrador quien incluso ha llegado a señalar que sería mejor desaparecer al INAI.

Adrián Alcalá dice que su objetivo de alcanzar la presidencia del INAI es para construir acuerdos y no destruir ni bloquear las acciones de la comunidad o de las instituciones del Estado, las organizaciones de la sociedad civil y las y los ciudadanos de a pie.

Puntualiza que debe ser una persona conciliadora, capaz de llamar a la unidad, en pro de defender y con capacidades quien ahora preside el INAI. "Frontal cuando se requiera, pero siempre propicio dialogar y establecer acuerdos", aclara.

UNA AUTÉNTICA INICIATIVA CIUDADANA

Por primera vez, el Congreso de la Ciudad de México tramitará una iniciativa ciudadana promovida por habitantes de la alcaldía Cuauhtémoc para reformar la ley de Vivienda y así darles mayor acceso a menores de 30 años a los créditos para obtener una vivienda.

Esta iniciativa fue presentada por la dirigente de Grupo Cedros, integrante del Movimiento Urbano Popular y aspirante a diputada local, Andy Hernández.

La iniciativa fue recibida por el presidente de la Comisión de Vivienda del Congreso de la Ciudad de México, Ricardo Jeancarlo Lozano Reynoso, del grupo parlamentario de Morena.

Si bien Xóchitl llena plazas, auditorios y espacios universitarios, requiere sin duda de un buen jalón y quizá otra estrategia de promoción